

# LA PAROLE À ...

---

## PLAPPEVILLE ENSEMBLE, liste conduite par Daniel Defaux

**B**onne nouvelle ! Des scientifiques ont annoncé que la couche d'ozone commence à se reconstituer ! Sans adopter des positions extrêmes, la commune assume aussi son éco-responsabilité.

Diminuer la consommation énergétique : La salle polyvalente, considérée comme une « passoire thermique », a été le premier bâtiment communal à bénéficier, lors de sa requalification, de l'isolation de sa toiture. Le salon d'honneur était classé dans la même catégorie. Les matériaux du toit, peu isolants, ont été retirés et remplacés par une double couche d'isolation. Les murs et la toiture de l'école élémentaire vont également subir des travaux d'isolation prochainement. Et, pour compléter ces efforts en matière d'économie d'énergies, tous les lampadaires et points lumineux encastrés ont été équipés en leds dont l'intensité baisse de 70% de 23h à 5h.

Gérer les eaux pluviales : Ce problème a déjà été pris en compte lors de la rénovation de la salle polyvalente avec la pose d'une cuve enterrée recevant les eaux de pluie qui servent à alimenter les toilettes. Place Viansson, une partie du revêtement, imperméable actuellement, sera remplacée par des espaces verts et les places de stationnement seront traitées en pavés drainants. Rue du Breuil, une noue recueillera les eaux du parking prévu le long de la rue ce qui permettra leur infiltration dans le sol.

---

## PLAPPEVILLE AUTREMENT, liste conduite par François Joppin

**P**ourquoi une page blanche dans le précédent numéro ?

Pour exprimer notre lassitude face à l'inaction en réponse à nos revendications.

Quand des demandes légitimes, nos demandes, ne sont pas suivies d'effet, c'est comme écrire une page blanche !

Nous avons sollicité, conformément au règlement intérieur de la commune et à la loi, que les articles des 2 groupes soient publiés sur Facebook et intégrés dans le VAP, demande restée lettre morte comme bien d'autres.

Or, pour que Plappeville soit le village de tous, il faut que toutes les voix soient entendues !

La même attitude nous avait conduits à saisir le Comité de Déontologie pour qu'il soit mis fin à des pratiques critiquables et anti-démocratiques.

De même, nous avons saisi la CADA pour obtenir les documents financiers concernant les travaux de réhabilitation de la salle polyvalente, éléments qui sont pourtant accessibles à tout citoyen mais qui n'étaient toujours pas transmis un an après notre première demande !

Une gouvernance qui manque d'écoute et de transparence n'agit pas pour le bien commun et manque de vision.

Rappelons enfin, que, depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2025, s'ouvre la campagne électorale laquelle est strictement encadrée par la loi.

Les actions de communication ne doivent pas être constitutives de propagande électorale pour un candidat mais rester neutres et informatives.